

Alte Drucke

**CONCIONES || IN EVANGELIA || ET EPISTOLAS, QVAE || per
totam Quadragesima[m] populo in Ecclesia || proponi
solent, è Tabulis F. Iacobi Veldy ...**

Prielee, Gilles vanden

Parisiis, 1567

Extraict du priuilege.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150295

Extraict du priuilege.



Ar grace & priuilege du Roy, il est permis à Michel Sonnius, Marchât Libraire iuré de l'vniuersité de Paris, d'imprimer ou faire imprimer, mettre en vente & distribuer, yne fois ou plusieurs, vn liure intitulé, *Coniones in Euangelia & epistolas, que in Quadragesima, Dominica, & in precursis & alijs totius anni festis diebus populo in Ecclesia proponi solent, per D. Aegidii Tapiarij Flandrj collecta.* Et faict defense ledict seigneur à tous Libraires, Imprimeurs, ou autres, de qlque qualité qu'ils foyent, de non imprimer, ou faire imprimer, vendre, ou distribuer en ses pays, terres, & Seigneuries, autres que ceux qu'aura faict imprimer ledict Sonnius Et ce iusques au temps & terme de quatre ans, à compter du iour & date que ledicts liures seront acheuez d'imprimer, sur les peines contenues es lettres patentes dudiect Seigneur, Donnees à Paris le 29. de Mars 1564. auant Pasques.

Par le Conseil.

Signé Boyer.

Acheué d'imprimer le 20. Nouemb. 1566.